

Paracaidistas rojos sobre Rumanía

Berlín, 28. - El comunicado rumano anuncia que los rusos han lanzado paracaidistas en la retaguardia rumana; pero que todos han sido capturados. - Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.081

Ceuta, Domingo 29 de Junio de 1941

Año VIII

LAS UNIDADES QUE LUCHAN CONTRA LOS RUSOS

han alcanzado en todas partes sus objetivos

Algunos aparatos rojos utilizan los colores alemanes

Hoy se darán a conocer los detalles de los triunfos en el Este

ACTITUD DE LOS PRISIONEROS ROJOS

Berlín, 28. — Varios centenares de prisioneros soviéticos han llegado a un campo de concentración del frente Oriental. Casi todos ellos proceden del Turkestán, y apenas entienden su propio idioma.

Después de grandes esfuerzos de los intérpretes se logró saber que pertenecían al 79 regimiento de Infantería de la 87 División soviética.

A pesar de su escasa expresividad, todos estos prisioneros parecían encantados de que se habuiese acabado la guerra para ellos. En cambio, no demuestran ningún afecto para sus jefes, ya que son tratados con muchas diferencias los soldados rojos escogidos y los demás. Estas diferencias se dejan sentir en todos los conceptos; pero especialmente en la alimentación.

Interrogados sobre las razones por las que han combatido, manifestaron que los oficiales bolcheviques les decían que si eran apresados por los alemanes serían torturados y asesinados sin piedad. — EFE.

LAS EXIGENCIAS SOBRE LOS DARDANELOS

Berlín, 28. — Las declaraciones de Alemania con motivo de las exigencias soviéticas sobre los Dardanelos, han sido recordadas como respuesta al mentís dado por la Agencia Tas, en la conferencia de Prensa del Ministro de Negocios Extranjeros, Molotov.

El portavoz oficial añadió que tales declaraciones alemanas pueden ser probadas en cualquier momento, no solo por documentos alemanes, sino con documentos soviéticos que posee el Gobierno del Reich. — EFE.

CONTINUA LA RESERVA ALEMANA

Berlín, 28. — La D. N. B. comunica que en la tarde de hoy el Alto mando de las fuerzas armadas alemanas persisten en su actitud de reserva, en relación con el frente Oriental. Lo positivo que se sabe acerca de la situación es que ésta es desfavorable a las fuerzas soviéticas.

Esta situación está corroborada en el comunicado soviético del 28 de junio, que comienza refiriéndose a una retirada de las tropas soviéticas en los sectores vitales del frente. — EFE.

ATAQUE ROJO A TAMMISMARI

Helsinki, 28. — Dos aparatos soviéticos de bombardeo han atacado la ciudad de Hammismari, ocasionando da-

ños en algunos edificios habitados.

En Lpvisas dos casas han resultado destruidas a consecuencia de otro bombardeo de los aviones soviéticos. Sobre la ciudad han sido derribados dos aviones rusos durante la noche. — EFE.

SE HAN UNIDO LAS FLOTAS

Nueva York, 28. — La flota británica y la rusa han comenzado a actuar conjuntamente, según informa la United Press. — EFE.

VICTORIA DE LOS CAZAS FINLANDESES

Berlín, 28. — Los cazas finlandeses han obtenido su primera victoria.

Dos bombarderos rojos fueron derribados cuando efectuaban una nueva incursión. — EFE.

LA LABOR DE LAS FUERZAS AEREAS ALEMANAS

Berlín, 28. — Todas las fuerzas aéreas alemanas se dedican actualmente a apoyar al Ejército de tierra, puesto que su supremacía en el aire ha quedado totalmente asegurada, merced a los éxitos extraordinarios obtenidos desde el principio de la lucha. En las últimas horas se ha intensificado la labor de destrucción de líneas férreas, estaciones y trenes en marcha.

Solamente en una estación fueron destruidos 45 vagones y en otros puntos del frente fueron incendiados varios trenes. — EFE.

LOS OBJETIVOS ESTAN ALCANZADOS

Berlín, 28. — En el comunicado del cuartel general germano-rumano de Moldavia, se manifiesta que las unidades germanas y rumanas han alcanzado en todas partes sus objetivos y rechazados energicamente los intentos de contrataque de los rojos. Han sido destruidos treinta aparatos rojos y solamente se perdieron tres rumanos.

El día 26 fué hundido ante el puerto de Constanza el contratorpedero soviético "Moskova". El enemigo ha lanzado paracaidistas en algunos puntos rumanos, pero casi todos ellos fueron hechos prisioneros. — EFE.

HOY SE CONOCERAN DETALLES DE LA OFENSIVA

Berlín, 28. — El parte del alto mando del ejército alemán dice con respecto a las operaciones en el frente soviético, lo siguiente:

"Los grandes triunfos del teatro de la guerra serán comunicados especialmente en la jornada de mañana". — EFE.

LOS SOLDADOS ALEMANES, ACLAMADOS EN LITUANIA

Berlín, 28. — Con una alegría grande ha recibido la población de Lituania a las tropas germanas. Los campesinos que se habían escondido en los bosques ante la retirada de las fuerzas rojas, han vuelto a sus casas con su ganado y sus sacos de trigo, que habían sacado de los graneros para evitar que los rojos se apoderasen de

ellos en su retirada.

Los soldados alemanes son aclamados por las ciudades y los pueblos. Su entrada en ellos es como si se tratara de un día de gran fiesta. — EFE.

LA AVIACION SOVIETICA EN DERROTA

Berlín, 28. — Diez aviones soviéticos han sido derribados por los bombarderos alemanes, que regresaban de efectuar un ataque contra los tanques y tropas rojas, en retirada de un sector del frente. Cuando los aparatos alemanes habían terminado su misión descubrieron a un grupo de bombarderos enemigos, camuflados con los colores del Reich, sin duda para poder llegar a los objetivos sin ser molestados. Sin embargo, pagaron caro su intento, los cazas alemanes se lanzaron contra ellos y pusieron fuera de combate a nueve, que cayeron envueltos en llamas. El décimo fué derribado por un telegrafista de un bombardero alemán.

Un puesto de artillería se ha distinguido en los combates contra el ejército soviético. Según se afirma de fuente semi-oficial, esta unidad ha sido destruido en una mañana treinta tanques pesados y dieciocho aviones rojos.

También se comunica que la aviación soviética no ha aparecido sobre territorio alemán ni durante la jornada de ayer ni durante la noche última. Los cazas alemanes y la artillería anti-aérea del frente continuaron sus eficaces acciones. — EFE.

5 noticias

LISBOA, 28. — El primer ministro de Portugal, Dr. Salazar, ha recibido al Embajador de la Gran Bretaña en Lisboa. — EFE.

LONDRES, 28. — Las fuerzas de los franceses libres han ocupado Kelmaya a 25 kilómetros al Norte de Damasco. — EFE.

LONDRES, 28. — El navío británico "Grümsky" ha sido hundido, según anuncia un comunicado del Almirantazgo.

El vapor desplazaba 990 toneladas. El hundimiento fué ocasionado por los bombarderos alemanes en las cercanías de Tobruk.

La tripulación estaba compuesta por cien hombres. — EFE.

LONDRES, 28. — Eden ha conferenciado extensamente con el primer ministro, Churchill. — EFE.

ANGORA, 28. — Se desmiente que el envío especial de Petain haya solicitado del Gobierno turco autorización para que las tropas francesas de Siria abandonen el territorio a través de Turquía — según se declaraba en los círculos informados.

Las tropas francesas continúan resistiendo heroicamente. — EFE.

La restricción de la gasolina

Madrid, 28. — La Comisaría de Carburantes líquidos ha publicado una nota anunciando que desde primero de julio se restringirá el uso de la gasolina.

Los vehículos de turismo, superiores a 18 H. P. deberán devolver los cupos de julio y precintar los coches. Los vehículos inferiores no percibirán cupo en agosto, dejando para entonces el actual de julio.

Los taxis reducirán su consumo en un 50 por ciento, el consumo industrial, el 75; el consumo agrícola, 35; pesca, 35; camiones, 50.

Las Juntas provinciales darán a conocer al público los detalles y las instrucciones relativas a cada caso.

Se pone de relieve la necesidad de economizar el consumo de carburantes líquidos. — CIFRA.

S. E. el Jefe del Estado, en la Escuela Superior del Ejército

Madrid, 28. — El Jefe del Estado ha dado esta tarde en la Escuela Superior del Ejército la conferencia que prometió al inaugurar dicho centro de altos estudios militares.

Asistieron además de los 80 generales y coroneles que asisten al curso, los Ministros del Ejército, Marina y Aire y Gobernación, subsecretarios de los tres departamentos de defensa nacional, Capitán General, Gobernador militar, Tenientes Generales Jordana y Fernández Pérez, generales Uzquiano, Borbón, Bermúdez de Castro, Gómez Ulla, Barrón y otros muchos.

Ante la escuela formaron fuerzas del Ministerio del Ejército, con bandera y banda de cornetas, tambores y gaitas. El Generalísimo llegó a las diez y acompañado del jefe de su Casa Militar y fué cumplimentado por los ge-

nerales Varela y Saliquet, con quienes pasó revista a las fuerzas que le rindieron honores, mientras la banda interpretaba el Himno Nacional y el público gritaba ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

En la escalinata de la Escuela fué saludado por el general Aranda, con quien penetró en el vestíbulo, donde se hallaban formados los generales y coroneles del curso.

Inmediatamente S. E. subió al gran salón de actos, donde pronunció su conferencia sobre "La guerra de maniobras y la misión de los Jefes de grandes unidades", ilustrada con proyecciones de los ejemplos tomados en nuestra guerra de liberación.

La conferencia duró aproximadamente una hora y media. El Caudillo fué despedido con los mismos honores que a su llegada. — CIFRA.

APOLO

A las 3 y 5'15 sin numerar; a las 7'30 numerada y de 9'45 a 12 sin numerar.

La formidable superproducción de Metro Goldwyn Mayer hablada en español

JUGANDO A LA MISMA CARTA

por los insuperables artistas Jean Harlow y Robert Taylor. Completa el programa una película de dos partes titulada

La maja del Museo

Centro Cultural del Ejército y la Armada. - Ceuta

Se convoca a los señores socios para la Junta General que se ha de celebrar en este Centro el día 30 del mes actual a las 19 horas, para la elección de dos vocales.
Ceuta 26 de Junio de 1941.

Batallón de Transmisiones (IX CUERPO EJERCITO)

ANUNCIO QUE SE CITA

El próximo día 30 a las once horas se procederá a la venta en pública subasta y por sistema de puja a la llana, de un caballo de desecho en el Bón. Transmisiones C. E. (Grupo Sanidad esta Plaza).
EL CAPITAN MAYOR.

Camas de ocasión

VENDE EL HOTEL ALHAMBRA

CEUTA. TELEFONO 634

ANUNCIOS BREVES

- COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.
- COMPRO máquinas de escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.
- HERRADURAS y clavos para herrar. Miguel Gull. Ceuta.
- SE TRASPASAN tres locales en sitio céntrico en Tetuán. Razón: Agencia Rauda.
- SE VENDEN o alquilan dos casas llaves en mano. Razón teléfono 338.
- SE VENDE estantería, mostrador tapa caoba 6 metros. Buen precio. Mercería Antrade.

Anuncie en El Faro

ACTUALIDAD DEPORTIVA

EL PARTIDO DECISIVO PARA LA COPA DE CONSOLACION LO JUGARAN ESTA TARDE LARACHENSES Y AFRICANISTAS

Un verdadero plato fuerte se ofrece esta tarde en el Estadio a los aficionados locales, con ocasión de la lucha entre larachenses y africanistas, decisiva como se sabe para el primer puesto de este interesante torneo de Consolación.

El "S. D. Larache" viene por primera vez a nuestra ciudad. Lo hace, después de una brillantísima campaña en la que todas sus actuaciones se cuentan por éxitos. Y, como es natural, decidido a coronarla con un nuevo triunfo, ésta vez frente al "Africa", que le permita hacerse con el trofeo en disputa. Pondrá en la empresa todo cuanto tiene y sabe; desde el entusiasmo ilimitado de sus once hombres hasta ese juego compenetrado y profundo que tantas victorias le proporcionará. Ante el "Africa", que sabe es rival de cuidado, se juega nada menos que el primer puesto de la clasificación. Esto creemos es suficiente para que, en la tarde de hoy redoble sus energías y trate de conseguir que la derrota no le desplace definitivamente del lugar privilegiado que actualmente ocupa.

Sus éxitos dicen bastante en favor del cuadro larachense, por lo que hemos de estimar, innecesario presentar lo al aficionado local. Entusiasmo y buen juego son sus principales características. Descuellan en sus filas jugadores de la talla de Morlas, el peligroso y decidido jugador que tantas veces formara con los campeones de Marruecos, Melul, el gran interior, Arsenio, un duro, enérgico y segurísimo defensa y otros muchos que hacen del once de la ciudad del Lukus un rival peligroso y capacitado para emprender grandes empresas.

Esto no lo ignora el "Africa". Pese a la ventaja que supone el que el partido decisivo se juegue en nuestro Estadio, reconoce la valía del contrincante a quien ha de disputarle la posesión de la Copa. Siendo así, es de esperar que los africanistas salgan esta tarde al recinto deportivo de Jadú dispuestos a vencer. En cuanto a entusiasmo y juego es difícil dudar; por cuanto son características esenciales del buen cuadro local. Y teniéndose de aquello y a esto ¡qué difícil es no encontrar la senda del triunfo! Lo creemos hasta imposible.

Partido magnífico el de esta tarde,

La afición puede tener confianza plena de ello. Ambos equipos, muy iguales y a un solo paso de la conquista del trofeo, refirán una de las más interesantes pelotas de la temporada. Sabedores de cuanto se juegan, no de caerán un solo instante. Y las jugadas emotivas se sucederán ante esta o aquella meta, evidenciando una deficiente defensa y un ataque desear de marcar que, al fin y a la postre, es lo que facilita las victorias.

¿Para quién la Copa?
Dentro de unas horas, larachenses y africanistas irrumpirán sobre el terreno de juego del Municipio. Tras el nerviosismo inicial en el que la valentía y entusiasmo sustituirá el buen juego, ambos cuadros irán renaciéndose y afianzándose sobre su respectivo campo. Después...
Vaya al Estadio esta tarde.

PEGUAR.

SANCIONES

Por la Federación Hispanomarroquí se han impuesto los siguientes castigos, a raíz de los incidentes ocurridos en Melilla con ocasión del encuentro amistoso jugado por el titular y el "Español" el día 8 del actual mes.

Suspensión de cinco años al jugador del "Melilla", Angel López de la Manzanara, por agredir al árbitro. Este jugador ha sufrido en la actual temporada los castigos de uno y dos meses de suspensión por ofensa y agresión al árbitro, respectivamente.

Suspensión de dos meses al jugador del mismo equipo, Antonio Escalona Mora, el que, sin aminorarse ese día, agredió también al árbitro cuando este se dirigía a la caseta. Anteriormente también había sufrido la suspensión de dos semanas, por falta de respeto al árbitro.

Suspensión de otros dos meses al árbitro Francisco A. Oviedo Fernández, por su falta de autoridad y energía al no expulsar al jugador López de Manzanara, permitiéndole continuar jugando hasta terminar el primer tiempo y por permitir que fuera sustituido contraviniendo el artículo 260 del Reglamento.

Estas sanciones se entenderán a contar desde el día 9 actual y son absolutas para toda clase de partidos, debiendo cumplirse en lo que respecta a las inferiores a un año, dentro de los meses de la temporada oficial de juego, con arreglo a lo que determina el artículo 317 del Reglamento.

Doctor Mariano Martell

MEDICINA GENERAL

Especialista en partos, esterilidad (o sea para favorecer la maternidad) y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche.

Consulta de 11 a 12 y de 7 a 9 de la tarde.

Agustina de Aragón número 2, piso 1.º

Teléfono número 24

CEUTA.

ESTADIO MUNICIPAL

Domingo 29. A las 5'30

COPA DE CONSOLACION
Formidable encuentro entre los equipos

S. D. LARACHE

Campeón de Marruecos de 2.ª categoría y

AFRICA CLUB

Precios: Palco con 6 entradas, 30 pesetas; preferencia, 5 id.; especial de preferencia, 3 id.; general, 3 id.; especial de general (niños y militares sin graduación), 1 id.

El domingo día 6
AFRICA-ESPAÑOL DE TETUAN

NOTA. — Los señores socios del AFRICA tendrán entrada libre al campo, mediante la presentación de la localidad, que le será facilitada en la taquilla del Estadio al presentar el recibo del mes corriente.

OTRA. — Durante el partido se darán noticias del encuentro que a esa misma hora se celebrará en Madrid, entre los finalistas de la "Copa del Generalísimo" "Español"-Valencia"

JUAN TRUJILLO SANTOS

Rifón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

«LA CONSTANCIA»

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta:

LEANDRO MARTINEZ MARIN

Falange Española, 118

Oficina Central en Barcelona

Jabón Gurys

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Puente Almina, 6.

Teléfono 5-4-8

CONSTANTINO COSIO, HIJO

COSECHERO.-EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

- Noticias varias -

ENTIERROS. — A las 19'30 horas de ayer se celebró la conducción a su última morada del que en vida fuera don Bonifacio Gascón García, Teniente de Regulares. El sepelio constituyó una sentidísima manifestación de duelo, acompañándole la nuba de Regulares y una compañía armada, que le rindió los honores. A los familiares del extinto enviamos la condolencia de nuestro profundo pesar.

También se celebró el entierro de don Sebastián Jiménez Guzmán, del comercio de esta plaza, al cual acompañaban numerosas personas amigas. Por medio de estas líneas deseamos llegue a su familia, nuestro más sentido pésame, así como el deseo de la debida resignación cristiana necesaria para sobrellevar esta dolorosa pérdida.

TOMA DE DICHOS.—En el día de hoy, ante la presencia del señor Vicario, se ha celebrado la toma de dichos de la señorita Elvira Pau Martín con don Pablo Ramírez Malajón.

La boda ha sido fijada para fecha muy próxima.

Entre los futuros esposos se han cruzado valiosos regalos.

REGRESO.—De vuelta de su viaje de novios llegó ayer de la Península el teniente legionario don Enemio Aldeamil, en unión de su esposa doña Isabel Cervantes. Les damos nuestra más afectuosa bienvenida.

EMISION DE RADIO.—Hoy a las 21'15 horas dará una emisión de radio dedicada a la Buena Prensa la Asociación de Jóvenes de Acción Católica.

ADMINISTRACION PRAL. DE CORREOS DE CEUTA.—Aviso.—Se invita a los titulares de la Caja Postal de Ahorros, que lo deseen a concurrir a la suscripción de la emisión de Deuda Perpétua del 4 % cuyo Empréstito se publica en el Boletín Oficial del Estado fecha 26 del corriente.

Las demandas han de formularse en los impresos correspondientes y con la antelación precisa para que obren en la Admón. Gral. de la Caja Postal antes del próximo día 5 de Julio.

Las peticiones de suscripción han de hacerse por 500 pesetas o múltiplos de esta suma, no admitiéndose operaciones de esta clase sobre cartillas acondicionadas en tanto subsista la cláusula a que están sujetas.

El tipo de suscripción es de NOVENTA POR CIENTO. — El Administrador Pral.

AUXILIO SOCIAL. — Relación de camaradas que deben postular hoy:

Rosario Alvarez Pérez, Trinidad de Andrés, Concha Medina, Araceli Aguilar, Antonia Clavijo, María Pasamar, Eduarda Dominguez, Antonia Acevedo, María Cobo, Carmen Delgado Alarcón, Pilar Díaz Hurtado, María

JACINTO GABIZON
MEDICO
ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285
CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

Almirón, María Bernal, Francisca López, Ana López, María Ruiz Ogara, Antonia Escoto, Joaquina Pérez del Pueyo, Pilar Elvira, Carmen Elvira, Isabel Acosta, Africa Lozano, Dolores Pérez Torres, Cándida Pérez Torres, María Salguero Pulido, Carmen Ruiz Muñoz, Rosalía Pulido, Rosario Aguilera, Encarnación Pérez García, Luisa Jerque, Paquita Zas, Isabel Arines Avila, Antonia Cantizano, Africa Catarcha, Carmen Castellanos, Genoveva Picazo, María Domínguez Francisca Guillén, Margarita García, Rosa Flores, Antonia Hita, Angeles Aniado, Teresa Hidalgo, Esperanza Moreno, Esperanza Trinidad, Mary Pelegrina, Angelines Dorado, Antonia Alquezar, Herminia Mateos y Pepita Alejandro.

MISAS.—En la iglesia de San Francisco se dijo en la mañana de ayer una misa dedicada al eterno descanso del alma de doña Francisca Barcelona Jiménez, cuyo fallecimiento ocurrió en esta ciudad el día 7 del actual. Al acto, que estuvo solemnisimo, concurrieron innumerables amigos de la familia de la fallecida; prueba eficiente del sentimiento producido por dicha desgracia y de la generalidad de afectos con que contaba en Ceuta.

A todos sus familiares y en particular a los señores García López, Sánchez Mula, Garea y Morales, expresamos desde estas líneas la reiteración de nuestro sentimiento.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 3 a 5
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º
Teléfono 8-1-7

Lea Vd. EL FARO

JEFATURA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

CEUTA

CRUZADA CONTRA EL COMUNISMO

Se abre en esta Jefatura local un Banderín de enganche para aquellos camaradas militantes que merezcan el honor de ser designados falangistas voluntarios para luchar contra el comunismo ruso.

Inscripción: Durante todo el día en la Jefatura Local.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 26 Junio 1941.

El Jefe Local del Movimiento
JACINTO OCHOA

ESPECTACULOS

EN CERVANTES: "Marido provisional".—Excelsa Films es la casa productora que ha lanzado a la pantalla esta película, basada en la obra teatral de Alejandro Steffani, bajo la acertada dirección de Nunzio Malasomma.

Una comedia ligera rodeada de momentos de extremada comicidad y la cual bordea con gran acierto los momentos escabrosos del desarrollo.

La interpretación es admirable, en todos sus sentidos. Lilia Selvi, se presenta en esta cinta como una artista cómica de excelente calidad de la cual esperamos grandes éxitos.

Roberto Rey, con su humorismo desenfadado es el actor tantas veces aplaudido, el cual hace que en esta película se encuentren momentos de revista por lo excelente de la música del maestro Bixie, a la que acompaña con su voz timbrada y sonora. También María Mercader, destaca, siempre simpática y deslumbradora de belleza. El resto del elenco, cumplió con su cometido.

En resumen esta película, es una de las que por sí, agradan a todos los públicos exigentes.

APOLO: "Jugando a una misma carta".—Ayer se volvió a proyectar en este salón, esta divertida película protagonizada por la malograda Jean Harlow y Robert Taylor.

El asunto, muy agradable y original, transcurre en un interés creciente, salpicado de situaciones logradísimas. La interpretación no puede ser mejor, en todas sus partes, respondiendo a una dirección acertada.

El público salió encantado, al igual que en las proyecciones que de "Jugando a una misma carta", tuvieron lugar en el pasado invierno.

Completó programa, la bonita película en dos partes "La maja del Museo".

EL CONCIERTO DE HOY

Esta tarde, una vez terminada la retransmisión de Radio Nacional de España se radiará desde los estudios de Radio-Ceuta un concierto que merece ser oído por todos los aficionados a la buena lírica.

Este concierto correrá a cargo de las señoritas Victoria Bello y Araceli Ratero, y se desarrollará con el siguiente programa:

Primera parte (dedicada a Schubert):

I, "Rosa del Espino". — (Canto y piano). — Letra Goete, Música Schubert.

II, "Célebre Serenata". — (Idem). — Idem.

III, "Momento musical". — (Piano solo). — Idem.

IV, "Ave María". — (Canto y piano). — Idem.

Segunda parte:

I, Polonesa de Chopin. — (Piano solo).

II, Romanza de Marola de "La tabernera del puerto". — Sorozábal. — (Canto y piano).

III, Polonesa militar de Chopin. — (Piano solo).

Piano: Victoria Bello.
Canto: Araceli Ratero.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.

— Madrid, 28. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Orden complementaria sobre los transportes por ferrocarril.

Ordenes aprobadas en Consejo de Ministros por las que se imponen sanciones por infracciones en materia de tasas, a los señores que se indican, en la referencia del citado Consejo.

Aire. — Orden sobre declaración de expropiaciones forzosas de servicios de dichas fuerzas, en sitios ocupados durante la guerra o posteriormente, bien por las fuerzas nacionales o por el Ejército rojo. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — Este diario inserta, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se conceden 500 pesetas de efectividad al teniente de la Mehal-la Jalfiana de Larache don Enrique Valcárcel Benavente.

Se destina al teniente de Infantería, Caballero Mutilado, don Francisco Piñero Carrión, del Grupo de Fuerzas Regulares número 10 a la Provincial de Sevilla.

DIARIO OFICIAL DE MARINA. — Este diario inserta, entre otras, una orden por la que se aprueba la entrega de mando del guardacostas "Tetuán".

España

CURSILLOS DE ORIENTACION

Santander, 28. — Continúan celebrándose con toda brillantez los cursos de orientación nacional-sindicalista y liturgia, organizados por la Escuela Nacional del Magisterio.

Han tomado parte los más destacados oradores de la provincia.

Las sesiones se han celebrado con asistencia del gobernador civil y numerosas jerarquías. — CIFRA.

EL NUEVO MATADERO DE BILBAO

Bilbao, 28. — El nuevo Matadero, cuyas obras han sido sacadas a subasta será uno de los mejores instalados en Europa. Para su emplazamiento se eligió un sector muy amplio en la zona de Zoroza, con amplios accesos a la vía de ferrocarril.

La obra se realiza con un noventa y nueve por ciento de materias nacionales. Su importe se calcula en 18 millones de pesetas.

Las construcciones se harán por el sistema de pabellones. — CIFRA.

EL VIAJE DEL MINISTRO DE JUSTICIA

Madrid, 28. — Esta noche marchará a Sevilla, el Ministro de Justicia, don Esteban Bilbao, para asistir en la capital andaluza a los actos que se celebrarán con ocasión de cumplirse el cuarto centenario de la conquista del Perú.

El Ministro pronunciará varias conferencias.—CIFRA.

AVISO

Comunicamos a nuestra clientela que durante la jornada intensiva de verano, en los meses de Julio, Agosto y Septiembre, las horas de Caja al público, serán solamente de 9 a 12 de la mañana.

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO
BANCO POPULAR DE LOS PREVISORES DEL PORVENIR
BANCO HISPANO AMERICANO

La inauguración de los nuevos talleres de LAS FIESTAS DE LA PATRONA DE SANIDAD

LA IMPRENTA OLIMPIA

Entre las diversas manifestaciones de trabajo que con singular crecimiento venimos asistiendo desde el Movimiento Nacional a esta parte tanto en Marruecos como en estas plazas de Soberanía y que ponen de manifiesto la fe que se tiene en el desenvolvimiento futuro de estas ciudades, otra manifestación más de aquel ritmo acelerado que la España de Franco imprime a empresarios y trabajadores. Nos referimos a la inauguración de los nuevos y magníficos talleres de la Imprenta Olimpia, ha instalado en la calle de la Marina a donde han sido trasladados los antiguos que tenía en el número 54 de la misma calle, notablemente reforzados con valiosas adquisiciones de maquinaria, tipografía y elementos de todas clases que la hacen sin duda alguna una de las mejores de Ceuta y Marruecos.

Su propietario don Juan A. Rodríguez, voluntad de hierro y que a fuer-



za de trabajo y de constancia ha logrado dar realidad a sus más caras ilusiones, esto es, dotar a Ceuta de un establecimiento tipográfico, en el constante ir y venir a través de los amplios talleres saludando y recibiendo felicitaciones de una numerosa y selecta concurrencia, mostraba la gran satisfacción que le embargaba, complacencia que compartían por igual sus operarios, ya que el nuevo taller con más elementos y más condiciones les aseguran un mayor rendimiento de sus esfuerzos.

A las siete y ante la presencia de diversas autoridades de la ciudad, elementos del comercio y de la industria y otros invitados de Tetuán, se procedió por el Ilmo. señor Vicario a dar bendición a los locales.

Terminado el acto por el Ilmo. señor Inspector de Trabajo se pronunciaron las siguientes palabras que con su natural elocuencia, por sí significan y expresan el acto.

EL TRIUNFO DEL TRABAJO

Nos hemos reunido en esta fiesta, que es fiesta de hermandad y fiesta de exaltación del trabajo.

Un productor, benemérito, inaugura hoy los nuevos locales de su taller, y reúne a sus colaboradores, para en auténtica hermandad iniciar una nueva etapa.

Hace ocho años, allá en Abril de 1933 un hombre modesto, se hacía cargo de la Imprenta Olimpia, sin más medios económicos que una cuenta corriente de 500 pesetas. Su gran amor al trabajo, sus facultades intelectuales y manuales y su personal vocación, han logrado la natural recompensa:

El triunfo del trabajo.

Y como el trabajo constituye uno de los más nobles atributos de jerarquías y de honor el Estado valora y exalta el trabajo, fecunda expresión del espíritu creador del hombre.

El trabajo es el criterio para la jerarquía, y ese honor y esa jerarquía son accesibles a todos, puesto que para todos los españoles vale el trabajo como derecho y como deber.

Y he aquí que inauguramos un taller de grata apariencia, bien airea-

do, cuyas condiciones de seguridad e higiene garantizan, al mismo tiempo que la salud física y la satisfacción espiritual de los trabajadores, un buen rendimiento de sus tareas.

Henos ante un nuevo concepto nacional-sindicalista, aquí logrado: el embellecimiento del trabajo.

En puercas naves, bien iluminadas, reina el orden y la comodidad en los sitios de trabajo.

Y es que el bienestar y el desenvolvimiento del trabajador, están íntimamente unidos al desenvolvimiento y a la prosperidad de su empresa verdadera unidad productora, en la que

UN ENCUENTRO FUTBOLISTICO



De la Patrona de Sanidad Militar. — Momento en que la madrina del equipo de Sanidad Militar daba el saque de honor, acompañada de los capitanes de ambos equipos. Los equipos de Ingenieros y Sanidad, perfectamente alineados ante la presidencia, saludan y dan los gritos de ritual.—(Fotos: Cabrera-Guadarrama).

Con motivo de los actos organizados para celebrar la festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar, ayer tuvo lugar en el Estadio un encuentro de fútbol entre el equipo

del Grupo de Sanidad y el del Batallón de Transmisiones.

Asistió mucho público. Los equipos formaron así:

Transmisiones: Vizcaino; Flores, Perico; Pereira, Lozano, Murtula; Juanito, Antonio, Ferrer, Núñez, Bernardo.

Sanidad: Jáuregui; Rejano, Alvarez; Salvador, Fructuoso, Pujol; Garmendia, Santamaría, Goicoechea, Llanos, Valdivieso.

El saque de honor fué efectuado por la encantadora señorita María Teresa Roncalés, a quien los capitanes de ambos onces obsequiaron con sendos ramos de flores. Entre aquellos se cambiaron también unos artísticos banderines.

El partido resultó interesantísimo. Pese a la diferencia de tanteo, la lucha fué animada por ambas partes hasta que el árbitro señaló el final del encuentro con la victoria de Transmisiones por 6 tantos a 2.

Más clase de juego y mayor rapidez evidenció el cuadro vencedor. Esto y el tener una línea de medios muy superior a la de su adversario, le dió este triunfo claro y rotundo.

En el conjunto sanitario se puso de manifiesto un gran entusiasmo que, pese al tanteo adverso, no decayó un sólo instante. Hasta el final supieron presentar batalla, viéndose imposibilitados de vencer a la mejor técnica y profundidad del contrincante.

Partido, pues, interesantísimo. Desde el principio al fin. Y mucho entusiasmo y rapidez en cuantas jugadas realizaron los dos contendientes. Ganó mercedamente Transmisiones. Perdió honrosamente Sanidad. Lo que quiere decir lisa y llanamente que los dos pusieron un decidido empeño en obtener el triunfo y que los dos se hicieron acreedores a saborear las mieles de aquél.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Hoy día 29, a las 11 horas y en la Barriada del General Orgaz (Almadraba) se celebrará una misa en memoria de los caídos en la guerra de Africa, con asistencia de S. E. el Alto Comisario. Esta Alcaldía invita al vecindario para que asista a dicho acto.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

EL ALCALDE

LA ACTITUD DEL JAPON

VUELVE A REUNIRSE EL GOBIERNO

Tokio, 28. — El Gobierno y los representantes de las fuerzas armadas se han reunido hoy nuevamente. Tomaron parte en esta reunión los miembros del Gabinete y los jefes de la Armada, el Ejército y numerosos delegados del gran Cuartel General, que estudiaron cuestiones —dice Domei— políticas y militares, de carácter urgente.—EFE.

EL EMBAJADOR EN MOSCU

Moscú, 28. — El embajador del Japón en Moscú, ha sido recibido por Molotov.—EFE.

TETUAN

CONFERENCIA DE ACCION CATOLICA. — Siguiendo el ciclo de conferencias organizado por la Junta Parroquial de Acción Católica hoy domingo a las doce y cuarenta y cinco minutos de la mañana, se celebrará la cuarta en el Teatro Nacional (Luneta) a cargo del elocuente orador, Ilmo. señor don Francisco Villarejo de los Campos, Fiscal de ésta Audiencia.

El tema sobre el cual disertará "Sinceridad e hipocresía en el sentido religioso" subdividido en varios apartados todos ellos interesantísimos que con la galanura del estilo proverbial en el orador, causarán gratísimo efecto en el auditorio.

EL FESTIVAL ESCOLAR DEPORTIVO DE MAÑANA. — Conforme anunciamos en nuestras ediciones anteriores mañana lunes a las seis de la tarde se verificará en el campo Municipal de Deportes (Hípica) el magnífico festival escolar deportivo como fin de curso en las escuelas oficiales.

Este festival que ha despertado gran entusiasmo entre todos los elementos escolares de la ciudad y al que asistirán, además, numerosos niños de otros centros escolares de las plazas vecinas del Protectorado, está sujeto al siguiente programa:

- 1.º.—Ejercicios gimnásticos desarrollados por unos mil niños y niñas;
- 2.º.—Partido de Wasket-ball, entre dos equipos de niñas de distintas escuelas;
- 3.º.—Partido de fútbol por los equipos de los Grupos Escolares "España" de Larache y "José Antonio" de Tetuán;
- 4.º.—Canción rítmica ejecutada por una selección de alumnas de las Escuelas de Tetuán;
- 5.º.—Carreras de cien metros lisos, entre corredores seleccionados en los distintos Grupos Escolares de la Zona;
- 6.º.—Carreras de relevo entre diez equipos de niñas de diversas Escuelas;
- 7.º.—Canción rítmica ejecutada por una selección de los coros escolares de las Escuelas de Tetuán;
- 8.º.—Reparto de premios a los vencedores en las distintas pruebas y al alumno o alumna de cada clase que más se destacó durante el curso, por su aplicación o conducta.

Al final de los ejercicios, se repartirán medallas a los niños que concurran al acto.

Intereses de la Zona

REUNION EN LA ALTA COMISARIA

Tetuán, 28. (Por teléfono). — Esta mañana, se han reunido en la Alta Comisaría bajo la Presidencia del Excelentísimo señor Alto Comisario, Teniente General Orgáz, el Secretario General, Jefe de Estado Mayor del Ejército, Delegado de Asuntos Indígenas, Delegado de Fomento, Delegado de Hacienda, Jefe de los Servicios de Ingenieros del Ejército, Jefe de los servicios de Intendencia, Jefe de las Fuerzas de Sanidad militar, Inspector de Sanidad de la Zona del Protectorado, Ingeniero Jefe de los servicios de montes, Ingeniero Jefe de los servicios agrónomos, y el Jefe de la Secretaría de Su Excelencia.

Fueron tratados en la reunión diversos temas de interés, relativos al aumento de la producción de la Zona, política económica y de abastecimientos y profilaxis sanitaria. — Corresponsal.

Electras Marroquíes

S. A. - Tetuán

Se advierte al público que mañana día 29 se cortará el servicio eléctrico desde las 5 horas de la mañana hasta las 7 de la tarde, para efectuar reparaciones en nuestras instalaciones.

El corte alcanzará todo el Sector comprendido por la Moreña, Hospital Civil, Santa Ramel, Río Martín y Rincón de Medik.

Tetuán, 28 de Junio 1941.

El Ingeniero Jefe de Servicios, (diligible).

ACADEMIA "LA GENERAL"

CURSO DE VERANO

Primera Enseñanza. Bachillerato. Exámen de Estado.

Las clases empezarán el jueves día 3 de Julio.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una llave encontrada en la vía pública.

Tetuán, 27 de junio de 1941.

EDICTO

EL VICEPRESIDENTE DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN.

HAGO SABER: Que la Junta de clasificación y revisión del Negociado de Reclutamiento de Ceuta ha acordado señalar el día diez del próximo mes de Julio, a las diez horas, para ver y fallar los expedientes de prórroga de incorporación a filas, de segunda clase, o ampliación de las mismas, de los mozos del reemplazo de 1941 y anteriores, actualmente en filas, que lo solicitaron con arreglo a los preceptos de los artículos 311 y 320 del reglamento de reclutamiento vigente.

A las instancias de los interesados, dirigidas al señor Presidente de dicha Junta de Clasificación y Revisión, se acompañarán iguales documentos que los exigidos para pedir las prórrogas, a fin de acreditar subsisten las causas por las que se concedió la primera prórroga.

Lo que se hace público para que llegue a conocimiento de los mozos interesados o sus familiares.

Tetuán 25 de Junio de 1941.

Firmado: MANUEL LLORD

Doctor Perez Eza

MEDICINA GENERAL

DIGESTIVO Y CORAZON

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7.

GENERAL ALFAU, NUM. 5

(Frente a la Audiencia, Tetuán)

Dr. Gomez-Lacha

oídos y ojos

de 11 a 1. Agustina de Aragón 2, entr.

CEUTA

EL IV CENTENARIO DE LA MUERTE DE PIZARRO

ACTOS ORGANIZADOS EN LIMA

Lima, 28. — El cuarto centenario de la muerte de Francisco Pizarro, conquistador del Perú y fundador de la ciudad de Lima, ha sido celebrado con extraordinario esplendor en todo el país.

El Gobierno en pleno ha tomado parte en los principales actos organizados. Por la mañana el jefe del Estado, los ministros, el Cuerpo diplomático y altas autoridades, asistieron a un solemnisimo Te Deum cantado en la Catedral y por la tarde la Academia peruana celebró una sesión extraordinaria, en la que fueron recibidos los nuevos Académicos.

El señor Torres pronunció un discurso en el que rechazó documentalmente las falsificaciones históricas an-

ti-españolas, que presentaban a Pizarro como un hombre sanguinario, egoísta y casi analfabeto.

Puso de relieve la comunidad indestructible que existe entre España y los países hispano-americanos.

Hablaron a continuación el Presidente de la Academia y otros oradores, todos los cuales exaltaron los lazos de la sangre y del espíritu con la nación española, formadora de naciones.

Por último, el Embajador de España agradeció al Gobierno y a la Academia peruana su iniciativa de colaborar en el estrechamiento de los lazos culturales entre ambos países. — EFE.

ACTIVIDADES AEREAS

en la última jornada

COMUNICADO DE LOS MINISTERIOS DEL AIRE Y SEGURIDAD INTERIOR

Londres, 28. — "Reducida actividad aérea enemiga sobre la Gran Bretaña durante la noche última. En el Oeste

La situación en Siria

SE ANUNCIA LA OCUPACION DE NEBREK

El Cairo, 28. — El Cuartel General de las fuerzas británicas del Oriente medio dice que las tropas británicas continúan su avance por la carretera de Damasco hacia el Norte de la capital.

Ha sido ocupada Nebrek y en los demás sectores sólo se registró actividad local.

En Abisinia prosigue el avance británico al Noroeste de Giza. — EFE.

y Suroeste y en el país de Gales meridional, en el Este de Inglaterra, han sido arrojadas bombas que han ocasionado algunos heridos y daños de poca importancia.

Un avión enemigo fué derribado. — EFE.

COMUNICADO OFICIAL DEL ALTO MANDO ITALIANO

Roma, 28. — "Sobre Malta en los combates aéreos de nuestros aviones, fué derribado un aparato inglés. Dos de nuestros aparatos no regresaron.

En Africa del Norte, fué bombardeado Tobruk, donde se provocaron incendios. La aviación del Eje derribó en combate seis aviones enemigos.

El enemigo efectuó una incursión aérea sobre Trípoli y Bengasi.

En Africa oriental en la región de Dala - Sidamo, prosigue encarnizada mente la lucha. Aviones enemigos bombardearon Gondar. — EFE.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON
Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

PIENSOS PARA GANADOS

FABRICA: LOS MERINALES (SEVILLA).
OFICINAS: PLACENTINES, 29. SEVILLA.

PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalísimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

de Gibraltar

(PORTELEFONO)

La Línea de la Concepción, 28.—La mañana estaba muy nublada. El Peñón de Gibraltar tenía por monterera una espesa nube.

Antes de salir el sol se oye un lejano cañoneo. La niebla sobre el mar impide ver los navíos que disparan y donde se sitúan. Más tarde se oye ruido de motores que se acercan. Efectivamente, del Mediterráneo y hacia Gibraltar avanzan cuatro bombarderos británicos, que aterrizan en el aeródromo de la plaza, pudiendo percibirse claramente los colores de la Gran Bretaña.

Minutos después de las 9 de la mañana, aparecen en la bahía de Gibraltar un portaaviones, un acorazado, un crucero, cuatro destructores y dos submarinos, que después de evolucionar por la bahía, entran en el puerto militar.

Dos aparatos evolucionaron sobre la bahía y sobre el portaaviones que lleva a su vez en su cubierta varios navíos aéreos.

En el puerto de Gibraltar se encuentran algunos buques de carga, unos descargando sus mercancías sobre el muelle; otros cargando algunos materiales y otros carboneando para salir.

En el muelle conocido por el Cajón, está anclado un transporte que el día primero de julio zarpará de Gibraltar con evacuados.

En la plaza británica se nota nerviosismo y se hacen comentarios sobre la decisión de España de mandar hombres, verdaderos amantes de nuestra Patria, para luchar contra el comunismo.

Avanza el día y varios aparatos vuelan por la bahía y proximidades de la colonia inglesa, en función de vigilancia.

En el Mediterráneo y Estrecho circulan próximos a Gibraltar algunos buques buscaminas y destróyers, que vigilan el litoral encomendado a su vigilancia.

Próximamente las siete de la tarde, salieron del puerto de Gibraltar las unidades de guerra que entraron en la mañana de hoy.

En el Estrecho y Mediterráneo aumenta la niebla. Aparecen bombarderos de la base inglesa de Gibraltar, que han despegado del campo de aviación y se dirigen hacia el Mediterráneo. La noche está muy oscura y el Peñón casi cubierto por las nubes.

Los reflectores de la plaza durante seis veces han funcionado en distintas direcciones. Parece que buscan algo extraño; sin embargo no se ven aparatos ni británicos ni enemigos. El día ha transcurrido tranquilo respecto a visita de aparatos que pudieran atacar a la plaza o vigilarla.— FIERRO.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

Se pone en conocimiento del público que a partir del LUNES día 30 del actual, podrán adquirir en todos los Establecimientos de Comestibles, los siguientes artículos: contra los cupones que se indican, de todos los carnets de racionamiento.

Cupón n.º 46 CUARTO LITRO DE ACEITE a 1'15 pts. la ración.

Cupón n.º 47 MEDIO KILO DE ARROZ a 0'85 pts. la ración.

Cupón n.º 48 MEDIO KILO DE GARBANZOS a 1'30 pts. la ración.

Cupón n.º 49 UN CUARTO KILO ALUBIAS a 0'80 pts. la ración.

Cupón n.º 50 MEDIO KILO DE AZUCAR a 1'45 pts. la ración.

El plazo de validez de estos cupones finalizará al cerrar los establecimientos el próximo día 25 de Julio. CEUTA, 28 de JUNIO de 1941.

El Vicepresidente, Firmado: ENRIQUE DELGADO MARTES.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

España anticomunista

continúa con gran entusiasmo la presentación de voluntarios

LA SOLIDARIDAD ANTICOMUNISTA

Berlín, 28. — Los diarios alemanes se hacen eco de la solidaridad europea, anti-comunista, que se acentúa de día en día.

La Prensa recoge con satisfacción el hecho de que la lucha contra la potencia soviética del Kremlin, haya provocado en todo el continente una situación de realidad.

El "Deutsche Allgemeinen Zeitung" dice que en la lucha actual contra Rusia, no se trata de un Ejército internacional de un Napoleón, lo que está en marcha, sino las fuerzas armadas nacional-socialistas alemanas reforzadas por todos los aliados europeos.

El "Deutsche Local Anzeitung", acusa el entusiasmo producido en Europa por la lucha anti-comunista.

Italia, siguiendo la primera el ejemplo del Reich, declaró la guerra a la U. R. S. S. e inmediatamente lo hicieron Rumania, Eslovaquia, Finlandia y Hungría.

En España reina un gran entusiasmo en el alistamiento de voluntarios para la lucha anti-bolchevique. El diario señala que también Suecia, Bulgaria, Holanda, y Francia, han comprendido la importancia de la lucha para la independencia europea.

Por su parte el "Berliner Boersen Zeitung" pone de relieve los éxitos alemanes, al lado de sus aliados en la lucha contra el Kremlin. — EFE.

NUMEROSOS VOLUNTARIOS EN BARCELONA

Barcelona, 28. — En los locales de la Jefatura de Milicias ha continuado toda la tarde de ayer, la animación con motivo del alistamiento voluntario en los banderines de enganche para luchar contra Rusia.

Llevaron inscritos numerosos voluntarios y han comenzado los reconocimientos médicos. — CIFRA.

LAS INSCRIPCIONES EN VALLADOLID

Valladolid, 28. — En la recluta de voluntarios reina gran animación, y continuó ayer, por la tarde, habiéndose alistado ya más de cien camaradas. — CIFRA.

ANIMACION EN VALENCIA

Valencia, 28. — En la Jefatura provincial del Movimiento hay gran animación, con motivo del alistamiento de voluntarios para el banderín de enganche en la lucha contra Rusia. Para alistarse han venido de la provincia, numerosos falangistas. — CIFRA.

CERVANTES

Hoy domingo por sesiones a las horas acostumbradas.

Un estreno originalísimo perfectamente en español

ROBERTO REY
MARIA MERCADER
PEPE PORTES

Son los protagonistas de la extraordinaria superproducción Nacional que tiene por título

MARIDO Provisional

Un asunto de gran originalidad donde las situaciones cómicas se suceden sin interrupción. Una película comiquísima con la que pasará un rato inolvidable.

Completando programa NOTICARIO FOX con un extenso repertorio.

EN SEVILLA

Sevilla, 28. — Con gran actividad prosigue la inscripción de voluntarios para luchar contra el comunismo en el cuartel de Milicias de Falange.

Han podido figurar en primera fila varios hombres próximos en edad a los treinta años. — CIFRA.

PROSIGUE EL ENTUSIASMO EN BARCELONA

Barcelona, 28. — El alistamiento de voluntarios para luchar contra el comunismo ha continuado con gran animación. Todos los que se presentan son reconocidos escrupulosamente por los médicos y el que no reúne las condiciones, a juicio de los facultativos, no pasa ya a llenar el boletín.

Entre los que se han presentado figura un señor de setenta años de edad, quien dijo quería irse a Rusia para vengar a sus tres hijos, asesinados por los comunistas en Barcelona.

Este patriota defendió con gran tesón su solicitud. — CIFRA.

EN LA LINEA DE LA CONCEPCION

La Línea de la Concepción, 28. — Se ha abierto el banderín de enganche en esta ciudad. En la puerta del Cuartel de Falange se ha puesto un cartel que dice: "Cruzada contra el comunismo".

Se han alistado varios afiliados a F. E. T. y de las JONS y se manifiesta que el entusiasmo despertado es grande.

También se han alistado numerosos miembros del Ejército, deseosos de acudir a la lucha de Europa, ante su enemigo total: el comunismo. — FIERRO.

SE HA CUBIERTO EL CUADRUPLE DE LAS INSCRIPCIONES PREVISTAS

Madrid, 28. — A última hora de la tarde, un redactor de "Pueblo" se entrevistó con el Jefe del Estado Mayor de la Milicia y Gobernador civil, señor Mora Figueroa, quien le manifestó que el entusiasmo para inscribirse en los banderines de enganche es tanto que está cubierto ya el cuádruple de las inscripciones que se habían previsto.

Es posible que se formen grupos de enfermeras voluntarias. Todas las provincias han respondido muy bien al llamamiento del Gobierno; pero hasta ahora destaca en primer lugar Cádiz. — CIFRA.

LA OPINION ALEMANA

Berlín, 28. — La actitud de España en la lucha contra la U. R. S. S. ha encontrado gran eco en la opinión pública alemana. Toda la prensa reproduce en primera plana, bajo grandes titulares el llamamiento hecho por el Ministro Secretario del Partido.

"Toda España en Movimiento", "España no ha olvidado nada", "Los españoles se ofrecen para la lucha". Bajo estos y otros títulos se presentan al lector alemán la situación española.

Los diarios alemanes insisten también de un modo especial en la actitud digna que observa la Prensa española con respecto a Inglaterra y especialmente se reproduce el artículo de "Arriba" que ha tenido el valor de rechazar la arrogancia británica, con dignidad verdaderamente española. — EFE.

Ultima noticia

Washington, 28. — Según informaciones de buena fuente el Gobierno pedirá al Congreso que se declare el estado de alarma nacional y se concedan a Roosevelt amplios poderes para resolver las cuestiones de defensa nacional.

Se cree que el ministro de la Guerra, Stimpson, ha entregado ya a la Cámara el citado proyecto. — EFE.

La III Vuelta Ciclista a España

GRAN TRIUNFO DE TRUEBA

Santander, 28. — Se ha corrido la etapa Bilbao-Santander de la vuelta ciclista a España. Había tres cuestras puntuables para el gran premio de la montaña, llegando el primero en ellas Trueba, seguido de Berrendero.

En la etapa venció Fermín Trueba, en 8 horas, 32 minutos 39 segundos, seguido de Berrendero.

En la clasificación general continúa en primer lugar Trueba, que lleva seis minutos de ventaja a Berrendero.

En la clasificación de la montaña Berrendero figura con 25 puntos y Trueba con 24.—CIFRA.

Ultima hora

SEGOVIA, 28. — El Nuncio de Su Santidad y el ministro de Educación Nacional llegaron esta mañana, con el fin de asistir mañana a la solemne toma de órdenes de cuatro monjes.— CIFRA.

—TOLEDO, 28. — Se ha reunido la Junta provincial de turismo en sesión extraordinaria.

Se trataron diversos asuntos y se aprobaron importantes acuerdos relativos al turismo en la provincia. — CIFRA.

BARCELONA, 28.—Por primera vez desde hacia 115 años se va a efectuar en el Real Monasterio de Poblet, la toma de hábitos de cuatro monjes. A la ceremonia, que se celebrará el 16 de julio próximo, asistirán las autoridades y el director de la Orden del Cister, venido expresamente de Ror.

—ESTOCOLMO, 28. — Los acontecimientos actuales se han reflejado en la Bolsa, según informan los periódicos suecos.

Gran número de valores han experimentado baja más o menos considerable y el mercado en general, presenta una fuerte depresión. — EFE.

—BERLIN, 28. — Fuertes formaciones aéreas alemanas han atacado con resultados eficaces el puerto de Alejandría. — EFE.

—WASHINGTON, 28. — Se sabe que a consecuencia de las objeciones opuestas por los Gobiernos hispano-americanos el Gobierno americano se ha visto obligado a renunciar a su campaña de publicidad en la Prensa de la América española, para lo cual se habían previsto importantes trabajos.

El plan de Washington, tenía por objeto por medio de fotografías, anuncios y artículos de carácter publicitario, complicar a 350 diarios y representaciones hispano-americanas en favor de una campaña contra las potencias del Eje. — EFE.

—BERLIN, 28. — Comunicado del alto mando del ejército alemán:

"Los submarinos alemanes han atacado en el Atlántico convoyes y barcos aislados, fuertemente protegidos por destructores e hidroaviones. Fueron hundidos un petrolero y siete transportes con un desplazamiento total de 46.710 toneladas. Además fueron torpedeados un barco cisterna y dos transportes más, con un desplazamiento de 25.900 toneladas. Se ignora la suerte de estos barcos, aunque se cree que pueden darse por perdidos.

Las pérdidas ocasionadas a Inglaterra se elevan a 71.700 toneladas". — EFE.

—VICHY, 28.—Esta tarde se reunirán los miembros del Gobierno bajo la presidencia del mariscal Petain, para estudiar las cuestiones políticas interiores.—EFE.

—VICHY, 28. — Un comunicado francés anuncia que en la región de Damasco se desarrollan encarnizados combates, manteniendo los franceses sus posiciones.

En cambio es crítica la situación en el Gebel-Druso, en el que los batallones franceses hacen frente a fuerzas inglesas superiores en número.—EFE.